
 

Geschäftsstelle           Tel.: 02241 / 60939               E-Mail:                                             Internet: 
Kreishaus           Fax: 02241 / 51875               spd@rhein-sieg-kreis.de                     www.spd-rhein-sieg.de 
Kaiser-Wilhelm-Platz 1 
53721 Siegburg  

 

 
Landrat des Rhein-Sieg-Kreises 
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 26.09.2019 
 

 
 
Anfrage zum Kreistag am 08.10.2019 - Kinderklinik Sankt Augustin - 

 
 

Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
 

in der Sitzung des Kreistages vom 04.07.2019 fasste der Kreistag auf Antrag aller 
Fraktionen folgenden einstimmigen Beschluss:  

 
„Der Kreistag kritisiert die angekündigte Schließung der Kinderklinik in Sankt 
Augustin. Der Kreistag fordert den Erhalt der Kinderklinik zur Sicherstellung der 

medizinischen Versorgung von Kindern und Jugendlichen im Rhein-Sieg-Kreis.  
Der Kreistag unterstützt den Landrat bei seinen Bemühungen mit Land, 

Krankenhausträgern, Landschaftsverband und weiteren Kooperationspartnern zu 
verhandeln, um den Standort zu sichern.“ 
 

Zwischenzeitlich ist der lokalen Presseberichterstattung zu entnehmen, dass immer 
mehr medizinisches Fachpersonal die Klinik verlassen wird. Bei den Beschäftigten 

ist von „Ausverkauf auf Raten“ die Rede. Sie und uns eint das gemeinsame 
Interesse, dass der Klinikstandort erhalten bleibt.  
 

Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie nachfolgende Fragen schriftlich zur Sitzung 
des Kreistags am 08.10.2019 zu beantworten: 

 
1. Welche Gespräche konnten Sie seit der Kreistagssitzung am 04.07.2019 

führen? 

 
2. Wie ist der aktuelle Stand der Gespräche zum Erhalt des Klinikstandortes? 

 
3. Ein wichtiger „Player“ ist die Uniklinik Bonn. Welche Gespräche haben 

Ihrerseits mit der Uniklinik Bonn über Kooperationsmöglichkeiten 

stattgefunden? 
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4. Können Sie eine zeitliche Prognose abgeben, bis wann eine finale Lösung in 

Aussicht gestellt werden kann, damit sich nicht immer mehr Beschäftigte 
neue Arbeitsplätze suchen? 

 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Dietmar Tendler, Ute Krupp, Denis Waldästl, Bettina Bähr-Losse und Fraktion  

 
 

 
i. A. 
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